



Marsillargues Lauréates d'un concours d'écriture



■ Pauline et Emma, 3^e et 5^e, posent avec le sourire.

Deux jeunes élèves Pauline, Estève et Emma Bulens de l'école Sainte-Marie, ont respectivement remporté la 3^e et 5^e place du concours national de la semaine de l'écriture dans la catégorie CM1-CM2 qui consistait à créer une carte postale sur le thème du futur.

Le jury, présidé par Patrice Laffont, a donc rendu son verdict il y a quelques jours

pour le bonheur des enfants mais aussi de celui de Mme Ruiz, leur maîtresse. En effet, Pauline et Emma sont la fierté de leur classe et de leur école Sainte-Marie.

Le classement du concours est disponible depuis ce lien :

<http://www.semainedelecture.fr/index.php/2018/11/20/laureats-du-concours-2018/>